

# *Regresará al mercado cubano ron Perla del Norte*

---



La Habana 9 feb (RHC) El ron Perla del Norte, producto de la corporación Cuba Ron S.A. que obtuvo premio por la Mejor publicidad y por la Calidad del producto, durante la Feria de Negocios Expocam 2017, en Camagüey, se comercializará próximamente en las tiendas minoristas en pesos cubanos convertibles (CUC) del país.

Omar Vargas Camero, director general de la esa distribuidora, explicó a la Agencia Cubana de Noticias, que la bebida ya se ofrece en las cadenas hoteleras con la modalidad de todo incluido, con una gran aceptación entre los clientes, y se proyecta además su exportación.

Desde 2016 en la Ronera Cárdenas en la provincia de Matanzas, se retomó la producción, luego de una paralización por dificultades operativas en las naves de añejamiento, del Perla del Norte junto al resto de las marcas distintivas Ron Santiago, hoy el de mayores niveles de venta en la red de tiendas del archipiélago, y el Cubay, que domina el segmento hotelero.

Los surtidos del Perla del Norte son Carta blanca, Carta oro y Añejo, y se emplea en la elaboración de cócteles como la piña colada, el Cuba libre, el mojito y el daiquirí.

Cuba Ron S.A. en su página web consigna que el Perla del Norte se obtiene a partir de aguardientes y bases añejas, sometidas a distintas etapas de mezclas y añejamientos en barriles de roble blanco

americano de los más diversos tipos y usos.

(AIN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/121056-regresara-al-mercado-cubano-ron-perla-del-norte>



**Radio Habana Cuba**